

## Hilfsprojekt **Böhlinger Weihnachtsmarkt spendet den Erlös**



Akkordeonorchester, Canto Vocale, Gesangsverein Frohsinn, Mountainbiketeam, Posaunenchor, TSV Böhringe und die evangelische Kirchengemeinde organisierten die erste „Böhlinger Weihnacht“. Nun übergaben Sie den Erlös an Beate Schneider von „Archemed“. © Foto: Privat

swp 30.01.2018

Die erste „Böhlinger Weihnacht“, ein kleiner Weihnachtsmarkt an der St. Gallus-Kirche war in zweierlei Hinsicht ein großer Erfolg, wie die Organisatoren nun berichten. „Nicht nur, dass solch eine Veranstaltung in unserer Gemeinde zum ersten Mal organisiert wurde, sondern auch, dass trotz dem winterlichem Wetter mit Schnee und kalten Temperaturen ließen sich die Böhlinger und auch andere Besucher nicht davon abhalten auf dem Kirchplatz einen heißen Glühwein, ein Spanferkel oder andere Köstlichkeiten zu genießen“, sagt Judith Loser.

Für den Erfolg hatten die veranstaltenden Vereine auch viel getan: An warmen Feuerstellen, im Kerzenschein und musikalisch begleitet vom Posaunenchor lud die heimelige Atmosphäre zum Verweilen und „Schwätzen“ ein. Die ganz große Überraschung war dann auch, dass am Ende ein Erlös in Höhe von rund 4500 Euro

zusammenkam, der an die Hilfsorganisation „Archemed“, welche sich für eine Verbesserung der medizinischen Versorgung von Kindern und deren Müttern in Eritrea einsetzt, gespendet wurde. Die Böhlingerin Kinderkrankenschwester Beate Schneider, im Projekt vor Ort auf der Säuglings- und Kinderstation ein „Teachingprogramm“ leitet und junge Frauen anleitet, konnte in den letzten Tagen diesen Scheck voller Freude entgegen nehmen.

Schneider und die Organisatoren dankten bei dieser Gelegenheit allen Besuchern der Böhlinger Weihnacht, die durch ihren Besuch die humanitäre Hilfe für Kinder möglich machten.

---

---